



園部共同作業所 だより

國部共同作業所發行

NO 84

変遷 園部共同作業所の

何より羨ましかつたのは杉山さんの息子さんがどうしりと現場で頑張つて居られる姿、私にも息子が三人居て誰かに継がせたかつたが、中々人生またならぬものである。頼もしい後継者として成長されんことを祈る。昼からは作業所近くの二階建てのグループホームを見学する。私も作業所を始めた当初夢見た一つで興味深くその成り立ちを聞くと、最初は一般的のアパートだつた所に、たまたま問題で家主さんと色々の構想をポロツと漏らしたところ家主さんが前から乗つて来られたと不可思議な御事か

人徳かと思う。中も食堂や調理場、廊下などきれいでいいに改装され、現在四人が活用されている。こうして、二つの施設を障害者自立支援法によると新体系の元、これまで運営され共の人が使命感を持てば、立派に並んでいます。幸運をもたらすのが、このためだけに丹波の後ろで、喜んで下さることを願っています。

寄付金

お心遣いありがとうございました。ありがとう

九月末～十月末日現在)

国際文化祭
「グラスと絵」
ステンドグラス展

寄贈品	(平成二十三年 九月末～十月末日現在)	六日	十一月二十九日
画展示	スティンドグラスと絵	十月二十九日～十一日	ソフトボール交流試合
国民文化祭	負け、残念でした。	十一対十一でさよなら	十日

ン行事・レクレーショ

所長 杉山俊夫

いがふだんの鬼瓦權三ははではですかね。わ頬出こすかてん。

たい間おを私をほ夜に
。もの受抱に受しのホー
の様けえ務けい食一週
でにしなままと事ム間に
二思たがるし杉のへ一
年いのらだた山支つ
半ますがもろが所度ば日
がす、思う、長にみだ
過のついか果よ是け
ぎにい切とたり非の士
ま、こつ不し依来朝曜
し早のて安て頼てと日

た早や二年が経ちまし



片野晶子

バーコードをはつてある私は、色見本と、フェルトと
バーコードのにらめっこで
ますが、なんとか、頑張つて
います。

すいおか迄いてす待る又にはも工はろはがわ悪
。ま世り続ま本がに様身嬉、ら賃作いホ機れい又
す話まけす当こ添にのし良えを業ろッ嫌たの時
。にせさ。にのえと回いかつ事もあつたとたる。けでを体
そなんせ私よ仕ず仰り氣持つたなア！そん報告でしがむ調
れりがともか事、せの事になりま。そん申し沢今てた全と子
がた体も年つを反ですすが、気ます。当時本當時山月い時冒言が
今いのら齡たさ省すに思て日、御を。限かいつ頂々御を。心
のと統え的とせのが、気ます。當時本當時山月い時冒言が
心くるに思て日、御を。限かいつ頂々御を。心

すで氣考近のかみらた文わ作 で心いも
頑をえはもととえと句なつ何 そ仕配ろおホ
張使るカ一なる言もいたよ しれした。
ろい様ロツ週りこつて嬉 に事がていてもらつて、
うまにリの間來とて残ず、あるにの から出
とすと一楽か週で残ず、あるにはは、 て近い様にスムーズに
思がいのしかはすさ、美るにはは、 も幸い
つ大う取みつ何。ず美るにはは、 事になり、
て切事りでてをそ食味だろうに合の いいの
おりで過す考作れべしかうに合の 人

いりで行たてがしと内しのとまと生みリ動にとで
ろ帰時動のし多多てのクた中思れ言にんン物見思す昔
んつ間とでまくかもよの。でつたわ松な、はれいが
なてをな、い、つボう遊お見てられ島か象、て、「こ
度行つたかの所ききつり二まメたりなえ昼れいシてトわ、ラ、動
にまぶ、時レンのユ、んはてたヤてモい鳥イ樂物
れました。チで、おち、だのレ、子か、オしも、や
て土十。カスム弁にセいでにラにつおンか
て、産分時ツがが当行ンじすなイ、たさ、つす
行作バ物ま間を、あがきトよがらオに。るトたご
つて業スやでがの揚つ出、ラう、なンて杉さらでくか
所にさ自あこげて幕ルぶバいにい山ん、す近な
はのん由つし物少、のパでスなかる先、キ。

セントラルパークへ行きました



河邊里美

秋も深まり、寒暖の差が
はげしくなつてきました。
体調をくずされませんよう
に。今年もあと少し、恒例
の通所者のボーナス資金獲
得のため、クッキーを販売
しております。購入のほど
よろしくお願ひします。

編集後記

通所の皆さんへの年末ボーナス資金作りに今年もマルベリーのクッキー四種類入りを一一〇〇〇円で販売いたしました。

クッキー販売します

下さるの、毎年の楽しみの
一つになつています。今年は天気もよく楽しい一日でした。
ありがとうございました。